
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNI-

Aos dias vinte e sete de novembro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal de maneira que foi realizada reunião ordinária do 
Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta:  A) Análise do balancete de Setembro de 2024, bem como folhas de pagamento de mesmo período e ou-

-

-
tes votaram pela aprovação do balancete, bem como das referidas folhas de pagamento do mês de setembro de 2024. Após, foi apresentado o Memorando 

Conselho Curador confeccionando o memorando 986/ Conselho Fiscal/PreviD/2024. Seguidamente, foi levantado por parte dos membros do Conselho 
Fiscal indagações quanto ao memorando n° 957/Diretoria Administrativa/PreviD (resposta do memorando 892/2024/Conselho Fiscal) de 4 de novembro de 

e responderam as indagações levantadas pelos Conselheiros sobre o tema, após, o Diretor-Presidente, apresentou os pontos relevantes dos processos de 
locação da sede administrativa do Instituto. A Agente de Contratação, Ana Carolina Gonino Barreto, também prestou esclarecimentos quanto ao processo 
de locação, visando sanar as indagações dos conselheiros. Após análise do processo de locação, o presente conselho encaminhou o memorando 988/2024/
Conselho Fiscal para o Conselho Curador, relatando possíveis divergências quanto a avaliação de locação do imóvel realizado pela comissão de avaliação 
do município. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião ordinária do Conselho Fiscal, tendo eu, Mateus Henrique Theodoro Braga, 
Lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos membros presentes.  

                                                                        

                                            

ATA N° 28/2024

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES 

Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, reuniram - se os membros do Conselho Curador, na sala de reuniões 

nascimento deu início a reunião, sendo realizada a leitura da pauta, após, foi informado pelo Presidente Hélio do  Nascimento, que aqueles Conselheiros que 

pelos membros do Conselho e que aqueles que pretenderem concorrer ao pleito eleitoral devem apresentar pedido de afastamento da comissão eleitoral até a 

Henrique Theodoro Braga, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada vai assinada por todos os conselheiros presentes. 
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